



## おもてなしの心で取り組んだ 芋煮会

「芋煮以外にも児童の発表やいもコンテストがあります。短い時間ですが、どうぞお楽しみください！」

児童代表の力強いあいさつで今年度の芋煮会の幕が開きました。

2週連続となる台風接近の影響が心配された10月28日(土)、朝からの冷たい雨にも関わらず、ご招待した4～6年生のおじいさん・おばあさん、地域関係者などたくさんのお客様で体育館は熱気に包まれました。保護者の皆さんにも多数ご来場いただきました。子どもたちの取り組みに温かいご声援をありがとうございました。

「集いの部」では、いもコンテスト(裏面をご覧ください)に続いて、各学年の発表がありました。この日のために準備や練習を重ねた子どもたちは、晴れの舞台上で持ち味を存分に発揮して最高の発表をしました。お客様からは大きな拍手ととびっきりの笑顔をいただきました。どの学年もすばらしかったです！

そして、各教室に移動しての「芋煮の部」。全校で収穫したサツマイモは、前日に担当学年で洗ったり、皮をむいて切ったりしました。そのサツマイモを当日の早朝から調理していただいたのは、PTA本部役員や学級委員の皆さんです。おいしい芋煮をありがとうございました。楽しく会食した後は、お客様と「あっち向いてホイ」や「おちゃらかほい」などの手遊びをして笑顔いっぱいになりました。低学年から感謝の気持ちを込めて、手作りプレゼントを手渡しました。お客様に喜んでもらって、とてもうれしかったですね！

30年以上の歴史を重ねる本校の伝統行事である芋煮会では、一人一人が役割を果たし、縦のつながりを深めながらお世話になっている方々に感謝の気持ちを伝えます。今年度も、会場の掃除や準備、お客様の案内、司会進行、など全ての取り組みを高学年が中心となって自分たちで進めることができました。上級生から下級生による伝統を引き継ぐことができたとうれしく思います。**大成功の芋煮会でした!!**



1年



2年



3年



4・5年



6年



**11月2日(木)～8日(水) 小山田小学校作品展**

8:30～16:30 (5日は12:00まで) 図工室です。

児童の力作(立体・平面作品)をご覧ください。

**11月5日(日) 小山田地区文化祭**

体育館10時開催です。4・5年生の発表もあります。

**10月31日(火)～11月24日(金) かけあし運動**

月・火・木の20分休みや体育の時間などに運動場で行います。音楽に合わせて5分間走り続けることで、寒さに負けない体づくりを行い、粘り強い態度を育てます。



# おはよう！ またあした！ おやまだっ子通信

やったあ！ だいじょうぶ？



小山田小学校長

11月になり、朝夕が冷えます。かぜなどひかないようお気をつけください。

## 盛り上がった！ いもコンテスト

収穫したサツマイモの中から、各学級でいもコンテストに出品するものを選びました。いもコンテストでは、運営委員が一つ一つ実物と映像を見せながら楽しく紹介しました。『重いでしょう』で今年みごと1位に輝いたのは、5Aの1330gでした（写真右）。場内で大爆笑が起こった『似てるでしょう』では、個性あふれるイモたちが紹介され、いつもながら子どもたちが名づけるそのネーミングのユニークさに感心させられました。



1A	2A	3A	4A	5A	6A

さて、何だった？【ヒント】 たつのおとしご、げんき0ばいアンパンマン、いざかやセット、いもぞう、ねずみ（答えは下）

### 参加者からいただいた声

ありがとうございます。子どもたち、職員の励みになります。

心温まる芋煮会に参加できて、とても感動しました。子どもたちの発表も近くで見れてよかったです。芋煮の部も子どもたちと手遊びができて楽しかったです。高学年が低学年を引っ張っている姿がよかったです。

楽しい時間をありがとうございます。みんなの発表会すばらしかったです。芋煮もおいしくておかわりしました。子どもたちが元気で楽しい雰囲気がわかりました。6年生もしっかりあいさつができて教室がなごみました。

学年ごとの成長がうかがえてとてもよい発表会だったと思います。芋煮会では、子どもたちは、子どもらしくはきはきとお話をしていただけ、とても楽しく過ごさせていただきました。

初めて参加させていただきました。孫たちが入学して10年たちますが、子どもたちの一生けんめいの姿に感動させられました。1年生の手話はとてもいいですね。芋煮もたいへんおいしくいただきました。

## ご協力ありがとうございました！ PTAふれあいバザー

10月29日（日）、開始時から降り続く雨にも関わらず、体育館は保護者、地域の皆さんで大にぎわいでした。子どもたちはストラックアウトや輪投げなどを楽しみ、わたがしやポテトなどを食べて大喜びでした。たくさんのご協力ありがとうございました。PTAの皆さんにはたいへんお世話になりました。



PTAバザーに関わって、地域の女性から学校にうれしい電話がありましたのでご紹介します。女性は、PTAバザーの品物を段ボール箱に入れて玄関先に置いて外出したそうです。帰宅すると、郵便受けに子どもの字で『バザーの品物ありがとう』とお手紙が入っていたとのこと。「ていねいな字で書かれていてたいへんうれしく思い、お礼の電話をさせていただきました」とお話しされました。学校で児童本人に確認したところ、母親と相談してお手紙を書いたとのことでした。感謝の気持ち「ありがとう」を伝えたい！その思いは、お互いの心を温かくしてくれますね。

**<落とし物のお知らせ>** PTAふれあいバザーで、体育館ステージ近くに落とし物がありました。チューリップの球根がたくさん入った紙袋です。心当たりのある方は、職員室までお越しください。

【答え】 1Aねずみ、2Aねずみ、3Aたつのおとしご、4Aいもぞう、5Aげんき0ばいアンパンマン、6Aいざかやセット